



HAUSORDNUNG

Bitte beachten Sie die folgenden Regeln:

1. Auf dem Platz inkl. der Zufahrts- und Erschließungsstraßen gelten die Regeln der Straßenverkehrsordnung (StVO). Es gibt keine nummerierten Standplätze; die Plätze werden nach Ihrem Eintreffen zugewiesen.
2. Der Zeltplatz darf nur nach erfolgter Anmeldung beim Kontrollpersonal und nach vorheriger Zahlung der Benützungsgebühr betreten werden. Während des Aufenthaltes auf dem Zeltplatzgelände ist das ausgehängte Armband deutlich sichtbar zu tragen.
3. Die Benutzung des Zeltplatzes erfolgt auf eigene Gefahr. Eine Bewachung findet nicht statt. Der Vermieter haftet nicht für Schäden jeglicher Art (z.B. Unfälle, Verletzungen, abhanden-gekommene oder beschädigte Sachen), die bei der Benutzung des Zeltplatzes entstehen. Dieser Ausschluss gilt nicht, soweit der Schaden vom Vermieter vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht worden ist.
4. Abfälle sind in den dafür ausgegebenen Säcken zu sammeln. Das Zurücklassen von **jeglichem Sperrmüll** (Zelte, Möbel, diverse Campingutensilien, Kühlgeräte etc.) **ist ausnahmslos untersagt**. Bei einem solchen Verhalten behalten wir uns das Recht vor, eine Anzeige zu erstatten und die entstandenen Kosten nachträglich in Rechnung zu stellen.
5. Die **Nachtruhe beginnt ab 01.00 Uhr (bis 07.00 Uhr)**, danach ist die Lautstärke von Lautsprechern und Musikgeräten so zu wählen, dass Anrainer und andere Campinggäste nicht belästigt werden. Bei mehrmaliger Missachtung, behalten wir uns das Recht des Platzverweises vor.
6. Die **früheste Abreise** vom Campinggelände bei den Großveranstaltungen ist voraussichtlich am **Sonntag ab ca. 19:00 Uhr** möglich. Die Verkehrsordnung obliegt dem jeweiligen Veranstalter und liegt nicht im Einflussbereich des Campingplatzbetreibers.
7. Den Weisungen der Ordnungsdienste ist unbedingt Folge zu leisten.
8. Hiervon abweichende Bestimmungen entnehmen Sie bitte dem **Internetauftritt Ihres Campingplatzbetreibers**. Bitte unterstützen Sie uns bei der Umsetzung dieser Platzordnung.

Es ist NICHT gestattet:

1. Lagerfeuer zu entzünden (Grillfeuer in geeigneten Behältnissen sind zulässig);
2. Feuerwerkskörper jeglicher Art anzuzünden oder abzuschießen, sowie überlaute Musikanlagen zu betreiben;
3. Zelte mit Gräben zu umziehen;
4. Elektrisch zu kochen und zu heizen;
5. Schlechte oder defekte Geräte zu benützen (z.B. alte Kühlschränke, schadhafte Kabeltrommeln)
6. unnötige Fahrbewegungen auf dem Platz insbesondere mit Quads, Mofas, Motorrollern etc. durchzuführen; ausgenommen ist die An- und Abreise. Fahrten mit nicht straßenzugelassenen Fahrzeugen (Eigenbauten) sind generell verboten!
7. Hunde frei herumlaufen zu lassen;
8. Schläuche an Wasseranschlüsse in den Sanitäranlagen anzuschließen (um bspw. Pools zu befüllen)

**Missachtungen und Zuwiderhandlungen führen zum sofortigen Platzverweis.
In Einzelfällen behalten wir uns vor, Strafanzeige zu stellen.**

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und viel Spaß!
Ihr Campingplatz-Team



RULES & REGULATIONS

Please adhere to our policies and regulations for the duration of your stay:

1. The rules of the Road Traffic Regulations (StVO) apply on the site incl. the access roads and access roads. There are no numbered pitches; pitches will be allocated according to your arrival.
2. The campsite may only be entered after registration with the control staff and after prior payment of the user fee. During the stay on the campsite, the wristband issued must be worn clearly visible.
3. Use of the campsite is at your own risk. The Campsite is not supervised. The operator is not liable for damages of any kind (e.g. accidents, injuries, lost or damaged objects) which occur during the use of the campsite. This exclusion does not apply if the damage was caused by the campsite provider intentionally or through gross negligence.
4. Waste must be collected in the bags provided. Leaving behind any **bulky waste** (tents, furniture, various camping utensils, refrigerators, etc.) **is prohibited** without exception and we reserve the right to file a complaint and to charge the costs incurred subsequently.
5. The **quiet hours start at 01.00 a.m. (until 07.00 a.m.)**, after that the volume of loudspeakers and music equipment is to be selected in such a way that neighbours and other campers are not inconvenienced. In case of repeated disregard, we reserve the right to expel the campers.
6. The instructions of the security services must be followed.
7. **The earliest possible departure** from the campsite during major events is probably on **Sunday from approx. 19:00**. The traffic regulations are the responsibility of the respective organizer and are not within the sphere of influence of the campsite operator.
8. Please refer to the **website of your campsite operator** for any regulations that deviate from these. Please support us in the implementation of these campsite regulations.

PROHIBITED ACTIVITIES

1. starting or maintaining campfires (barbecue fires in suitable containers are permitted);
2. to light or shoot off fireworks of any kind, or to operate loud music systems;
3. to enclose tents with trenches;
4. to cook and heat electrically;
5. to use bad or defective equipment (e.g. old refrigerators, defective cable drums)
6. to make unnecessary driving movements on the site, especially with quads, mopeds, scooters, etc; except for arrival and departure. Driving with vehicles that are not road-legal (self-built vehicles) is generally forbidden!
7. Pets are not to be unleashed and must be kept under control at all times.
8. to connect hoses to water connections in the sanitary facilities (e.g. for filling pools).

**Disregard and offences will lead to immediate expulsion from the campsite.
In individual cases, we reserve the right to file criminal charges.**

We wish you a pleasant stay and lots of fun!
Your Campsite Team